



さかえ

緑・花・人を愛する

吉川市立栄小学校

<http://www.yoshikawa.ed.jp/sakae>

令和5年度 2月号

さ 最後まで か 課題を持って え 笑顔で取り組む子

〒342-0061
吉川市中央三丁目26-1
048 (982) 3771



児童数

男子 285名
女子 293名
全校 578名



吉川市教育大綱

家族を 郷土を 愛し 志を立て 凜として生きてゆく

2月

「感謝の思いを伝える」



校長 馬場 重弘

今年度もあと2か月となりました。振り返ってみると栄小学校は、多くの方々のお世話になり、支えられていることがよくわかります。こうした多くの方々の支えがこの栄小学校の誇りでもあるのではないかと考えます。以下に学校を支えてくださっている方々の活動の一端をご紹介します。

交通指導員や見守りボランティアのみなさん

みなさんのご協力により、児童の安全な登下校が実現しました。暑い日も寒い日も献身的な見守りをありがとうございます。交通事故ゼロで過ごすことができているのもみなさんの見守りのおかげです。

PTAのみなさん

みなさんのご協力により、多くの行事や活動が安全で充実したものになっています。運動会、PTA祭り、持久走大会など学校生活の多くの場でPTAのみなさんが力を貸してくださりました。

清掃ボランティアのみなさん

みなさんのご協力により、気持ちよくトイレを使用することができます。大人の手が入ることで、児童だけの清掃よりも美しくなっています。長く大切に使うためにもみなさんのお力は、欠くことができません。

お話たからばこのみなさん

いつも楽しいお話をありがとうございます。児童の輝く目やはじける笑顔が本当に読み聞かせの時間を楽しんでいることの現れです。本好きな児童を育てる大きなきっかけを与えてくれてありがとうございます。

りんごのしおりのみなさん

立ち寄りたくなる。本を手に取りたくなる。そんな図書室にしてくださってありがとうございます。貸出業務に加え、児童に配布する葉やバックづくりなどを通して図書に親しみやすい環境づくりを進めてくれています。

上記以外にも落ち葉の多い時期に正門付近の落ち葉だけでなく、側溝にたまった落ち葉まで拾い取って下さる人がいます。自発的に交差点に立ち、安全な横断を見守って下さる人もいます。多くの人たちの温かい善意によって私たちは支えられています。

今月、2月6日(火)には、感謝集会が実施されます。手作りのプレゼント、感謝の言葉と歌の贈り物のささやかな会ですが、心を込めて進めさせていただきます。児童の感謝の思いがしっかりと伝えられるようなそんな会にしていきたいと考えています。また、日常生活の中で、「ありがとうございます。」と感謝の思いを伝えられるよう指導していきたいと考えています。

2月の行事予定

※変更もありますので、学年・学級だよりでもご確認ください。

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	木	読書タイム 縦割りの活動 代表委員会 体罰・性暴力調査用紙配付	16	金	ぐんぐん/はつらつタイム 授業参観・懇談会(1,3,5年,さくらひまわり)
2	金	ぐんぐん/はつらつタイム 6年生薬物乱用防止教室 3年生5時間授業 1年生出前授業	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	
5	月		20	火	児童集会 クラブなし 学校保健委員会
6	火	感謝集会 体罰・性暴力調査用紙回収 委員会活動	21	水	はつらつ/ぐんぐんタイム 代表委員会 ふれあいデー
7	水	小中一貫教育研究発表 特別日課 1年4時間 2~6年5時間 14:50下校	22	木	読書タイム スクールカウンセラー来校 3年5時間授業 読み聞かせ5・6年(昼)
8	木	読書タイム 読み聞かせ4年(昼)	23	金	天皇誕生日
9	金	ぐんぐん/はつらつタイム 5年生減災教育1~4校時	24	土	
10	土		25	日	
11	日	建国記念の日	26	月	
12	月	開校記念日 振替休日	27	火	全校朝会 クラブ活動
13	火	学級の時間 第2回学校運営協議会 クラブ発表会(3年生6時間)	28	水	集金日
14	水	はつらつ/ぐんぐんタイム	29	木	読書タイム 読み聞かせ4年(昼)
15	木	授業参観・懇談会(2,4,6年) 全学年5時間 6年生学年行事			

◎幼小中連携事業



一月十九日(金)に中央中学校で、幼小中連携事業として、栄小6年生、関小6年生、中央中の生徒、幼稚園生で連風上げを行いました。空高く上がる連風に感動しました。

◎代表委員会交流会



一月十七日(水)に栄小の代表委員と関小の代表委員で昼休みにオンラインで交流会を行いました。お互いに自己紹介をしました。

◎不審者対応避難訓練



一月十八日(木)の五時間目に不審者対応避難訓練が行われました。もしも不審者が侵入してきた場合どのように行動するかしっかりと確認できました。

◎吉川市長と交流



一月二十四日(水)に給食コンテストで市長賞を受賞した安藤さんが在籍する一年二組で吉川市長さんと一緒に給食をいただきました。昼休みも一緒に遊んでくださいました。